
第35回一期一会　　アンケートコメント
　

　　　　　　　　　講師      吉目木　晴彦 氏 2013 10. 12

1．講師の話に対する感想をお願いします。

　　・　年少時代のお話しを聞いて、私にも50％の確立があるのではとはかない希望がわきました。

　　・　非常に分かり易く親しみやすいお話しの中に、高い倫理観、強い信念を感じさせて頂きまし

　　　　た。まさにリベラルアーツを学ばせて頂いたと思います。ありがとうございました。

　　・　天性素直で好奇心旺盛な人は感性が磨かれ文学に適しているのだなと実感しました。

　　　　確率50％主義というのは面白いと思います。

　　　　会社人間に違和感を持ちながら、結局「社会人」として落ち着いていく過程に共感を覚えま

　　　　す。

　　　　話し方から感じる人物像と「寂寥郊野」の重い雰囲気との相違が興味深い。

　　　　率直な人生観、経歴披露に好感を覚えます。

　　　　文学界の裏話の一端を垣間見て面白かった。

　　　　知識よりも「なぜ」に切り込む方が価値があるというのは同感です。単なる文学者でなく、企

　　　　業人としての経験がにじみ出ていて良かった。

　　・　早口だったので聞きとれないところもありましたが、ご自分の性格を客観的にお話しして下さ

　　　　ったことは面白かったです。

　　・　成功するかどうかは本人にとっては１/２という言葉が印象に残りました。

　　　　貴重な話を聞かせて頂きありがとうございました。

　　・　確率50％のお話しがとても印象に残りました。

　　　　「相手の目に留まる」「相手に振りかえってもらう」「人に認めてもらうこと」その通りだと思い

　　　　ました。何かに理由づけてあきらめてしまうことに対し「確率50％」を思い出してみようと思い

　　　　ました。

　　・　貴重なお話しありがとうございました。

　　・　自分史的な展開で楽しく、吉目木氏の姿が見えてきた。すごくおもしろかった。

　　　　裏話も多く真実味が強く感じられた。

　　・　作家の話を聞くのは初めてなので大変感銘いたしました。

　　　　ビジネスマンと作家という異質な職業を持たれているため視野がとても広いお話が聞けて

　　　　大変参考となり役立ちました。

　　・　今までの作家さんというもののイメージと違う方でとても面白かったです。

　　・　会社員と作家という2足のわらじを歩む経歴は興味深い。

　　　　外に広く世界ではなく、中に広く世界をつきつめつつ、ただ社会人としても生活するという

　　　　アンカーが興味深い。

　　・　会社勤務と兼業での過酷な執筆生活の実態を淡々と話されて興味深かった。

　　　　作家となられた背景となる生い立ちや自身の性格及び思考方法など豊富な話題となった。

　　・　幼少時代からの海外生活の中で自由な発想や豊かな 感性が育ってのことなのでしょうか。

　　　　「寂寥郊野」を読ませて頂き、作品の表現に驚いておりましたが、地味な講話なのにどんど

　　　　ん言葉が出てきてあきさせないって・・・。本当に良かったです。

　　　　時間が短く感じられてもっとお聴きしたかったです。暖かいお人柄が伝わってきました。

　　　　今後のご活躍を応援しております。



2. 講師の話題の取り上げ方、進め方についてご意見をお願いします。

　　・　これより文学部教授に就任され教育方針としてLiberal Arts(一般教養）の位置づけに対

　　　　する考え方が示された。ビジネスに対しても実践的な視野の広い才能が伺えた。
　　・　テーマ、セグメントを区切った方が良いのでは？
　　・　大変満足しております。

　　・　何か書いたものをお配り頂けるともう少し率直に話が頭に入ったのではないか？

　　・　今の自分にとっていくつもの気づきがありました。
　　・　とても分かりやすくまた面白い話で夢中になりました。
　　　　先生はご自分の若いころのお話しを面白おかしく話して下さいましたが「好きなもの」

　　　　「これと決めたこと」には努力をおしまない強い気持ちが感じ取れました。

　　・　芥川賞作品についてその背景をお聞きしたかった。アメリカでの経験が作品に及ぼした

　　　　影響とか。

　　・　すばらしかったです。

　　・　もう少しゆっくりとお話しして下さるといいかな～と思いました。時間がないので仕方が

　　　　ないのかもですね。相手を振りかえさす事の努力、自分探し　すばらしいことです。

　　　　私もがんばります。

3.  今回のテーマの選び方についてコメントをお願いします。

　　・　今回も興味深いテーマであるだけでなく、サラリーマンとして、人間として考えさせられました。

　　・　様々なお話しを毎回伺えるので楽しみにしています。

　　・　いつも良い講師を選んで頂き大変感謝申し上げます。

　　　　普通では聞けない話のため大変参考となりありがとうございました。

　　・　継続の新たな形を示して下さって、本当に満足しております。

　　・　前回のアンケートの中の「次回のテーマの選び方・・」について、で私の希望を取り上げて

　　　　頂けた事だけでも深く感謝しております。とても嬉しかったです。

　　　　「今回のテーマの選び方・・・」についてとても興味深く楽しい時間を過ごさせて頂きありが

　　　　とうございました。今「誇り高き人々」を読み始めました。

4. 　あなたのご職業についてお答えください。

会社役員・経営者 2名

会社員 5名

税理士 1名

学生 1名

主婦 1名

退職者 2名

その他 1名

　　　(アンケートに答えて下さった方のみ）

5. 一期一会の今後の進め方についてご意見をお願いします。

　　・　各々の講演たのしみにしております。

　　・　芸能タレントの世界の話をきいてみたい。

　　・　政治家を呼んでください。

　　・　今後とも宜しくお願い申し上げます。

　　・　特にありません。ありがとうございます。

　　　　　　以上　　　　ご協力どうもありがとうございました。


